
令和４年度 国本中学校 第 1学年通信 “ants” №1  （2022.06.14）     

発行者：第 1 学年主任 手塚裕之 

体育祭 

 先月 26日（木）に体育祭を実施しました。久しぶりに、多くの保護者の皆様にご参観いただきながら

の実施となりました。１年生の生徒たちは、短い準備期間の中でも練習に励み、本番ではその成果を発

揮できたと思います。体育祭を通して感じたこと、学んだことは決して小さなものではありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

【各クラスの副団長の振り返り】 

１組副団長 橋本 健 さん 

  入学して１ヶ月で迎えた体育祭。学校にも、友達にもまだなれていない中、みんなで一つの目標

に向かって努力した過程は結果よりもとても大きかったと思います。それは体育祭だから味わえた

ものではなく緑団だったから味わえた結果だったと思います。この団で体育祭に挑むことができて

本当に良かったです。体育祭の練習で一つの目標に向かって努力したようにこれからの日常生活で

も１年１組は力を合わせていきたいと思います。 

 ２組副団長 柴 悠介 さん 

   クラスをできるだけまとめ、体育祭で団長にみんなでしっかりついていくことが重要ということ

を学びました。体育祭でのクラスの大きな変化はあまりなかったですが、だんだん良くなっていっ

たと思います。自分はクラスを引っ張っていくことができたと思います。クラスには、体育祭でよ

り良いクラスにしていこうとしている人達もいるので、少しずつより良いクラスになっていくと思

います。体育祭前よりは、確実に良くなっています。 

 ３組副団長 三寄 友輝 さん 

   副団長として頑張ったことは、大縄跳びとクラスの皆への声掛けです。大縄では、練習のときに

はあまり記録が伸びず、少し皆が暗い表情になっていたのがなんかいやだなと思っていました。本

番では皆が声を掛け合って良い雰囲気で挑めました。記録を大きく更新できて、とても嬉しかった

です。体育祭を通して学んだことは、努力すれば必ずむくわれることです。練習の時から諦めずに

皆で協力してやっていくと必ず良い方向にいくということがわかりました。体育祭の前後での変化

は、前は二分前着席のとき自分だけが座っていればいいやみたいな感じだったけど、体育祭が終わ

った後から自然と皆が「二分前だよ」「座りな」など積極的に声を掛け合っています。また普段話さ

なかった人とも自然に話せるようになり、クラスの雰囲気も良くなってきています。これから冒険

活動教室など様々な行事のときにも、クラスの皆と助け合っていきたいです。  

４組副団長 木村 碧杜 さん 

   副団長としてみんなをまとめることは難しかったですが、頑張り、結果は良かったですか勝負に

勝てず悔しかったです。また、体育祭を通して団全体で団結し協力することの大変さや楽しさを知

る事ができました。そして体育祭の前よりクラス全体が仲良くなり、クラスの雰囲気が良くなりい

い体育祭になりました。この体育祭の経験をこれからの中学校生活に活かせるといいです。 

 

学級目標 

 各クラスの学級目標が決まりました。各クラスとも、自分たちで決めた学級目標を達成することを通 

して「より良いクラス」をつくっていくことを願っています。 

  

１組  互いの個性を尊重しながら支え合っていけるクラス 

     みんなが協力して目標へ向かって進んでいけるクラス 

 ２組  素直で全力！ルールと仲間を守るクラス 

 ３組  思いやりと１人１人の協力を大切にし お互いを尊重し合えるような１年３組  

 ４組 ・優しく、仲良く、授業をちゃんと受けられるようなクラス 

    ・応援されるクラス 

    ～いろいろな面でけじめのできる学級へ～ 


